



**Nombre de alumno: ezequiel
francisco pascual**

**Nombre del profesor: ANGEL
CRUZ EDUARDO**

**Nombre del trabajo: Actividad
extracurricular**

**Materia: CIENCIA, TECNOLOGIA,
SOCIEDAD Y VALORES**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1er cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 27 de noviembre de 2020.

RESUMEN

El trabajo argumental de las preparaciones para la muerte. Algunos ejemplos para convencer, de Sara Gabriela Baz (Universidad Iberoamericana)

Las preparaciones para la muerte son impresos que derivan de la tradición de los ars orendi tardomedievales

La estructura del ars orendi puede describirse como: un planteamiento general sobre la ciencia de la muerte desde una estricta consideración medieval es decir la muerte como tránsito asunto y palabra que volverá aparecer constantemente en titulaciones posteriores

En esos tiempos equiparaban a la muerte con un parto un parto a la verdadera vida ya que ellos creían en los espíritus y cosas así

Tenían un tipo de señales físicas que los ayudaban a saber o mas bien a darse cuenta si pronto morirá unas de estas son: dormir con los ojos entreabiertos, tener el cutis duro extendido y árido el color verde y negro a plumado cárdeno especialmente si estas señales se ven en el tercer día de enfermo

Todas las señales forman parte de un libro espiritual o como también de una preparación espiritual pero también ayuda y son de mucha utilidad para los que acompañan al moribundo de manera de que sepan reconocer las señales de la muerte cada vez más cerca

Todas las señales también le sirven al moribundo para desafanarse de los negocios terrenales y afanarse de los negocios se la salvación de su alma

En una de sus teorías que tenían ellos decían que existían 5 tentaciones diabólicas en una de las versiones del arte orendi la cual es la versión QS el cual fue el primer ars orendi del 1465 que los confesores percibían cuales eran esas tentaciones diabólicas que componían el cuerpo de las artes orendi las cuales son: infidelidad, desesperación, vanagloria, impaciencia, desafecto a dios y avaricia

MI OPINION: es que ellos tenía algunas teorías muy buenas por ejemplo la de las señales ellos ahí se daban cuenta cuando algún moribundo esta por morir el cual puede aun despedirse y prepararse como en la explicación que se realizó en zoom los moribundos asían cosas para prepararse antes de morir y tenían que hacer rituales y seguir algunas reglas para poder morir en paz me imagino que ha de ser por eso o para llegar a un lugar mejor como fue explicado que ellos después de la muerte se iban a la verdadera vida sería mi opinión sobre el tema